



Bilbassi Newsletter 2023

ES MUSS VON HERZEN KOMMEN,
WAS AUF HERZEN WIRKEN SOLL

JOHANN WOLFGANG VON GOETHE

Freundlichkeit und ein wertschätzender Umgang miteinander sind besonders wichtig, wenn es in der Welt um uns herum rauer und kälter wird.



Liebe Mitglieder,

nach dem Ausscheiden von Herrn Stalf und Herrn Kubat auf der Mitgliederversammlung am 20.05.2023 aus dem Vorstand wurde mir, Werner Oertel, der Auftrag von den restlichen Mitgliedern gegeben, den Verein Bilbassi e. V. weiterzuführen.

Ende Mai haben meine Frau Susanne und ich eine Reise nach Senegal gemacht, um auch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Klinik zu informieren.

Dr. Adama Diop, Emanuel Ndong und ich haben Bank-Termine wahrgenommen und neue Konten eingerichtet, damit Ihre Spende und die Patengelder in Senegal ausgezahlt werden können. Wir haben Gespräche mit der Klinikleitung geführt.

An einem Nachmittag haben wir unsere Patenkinder, die rund um Mbour wohnen, zu einem gemeinsamen Mittagessen am Strand von Saly eingeladen.



Wie bei all unseren Reisen nach Senegal haben wir die Patenkinder bei ihren Familien besucht. Hier wurden die mitgebrachten Patengeschenke ausgepackt. Die Freude war groß!





Auch einen Studenten haben wir besucht und eine Patenschaft organisiert, so dass der junge Mann nun sein Deutsch-Studium an dem Goethe-Institut in Dakar weiterführen kann. Weitere Patenschaften konnten erfolgreich mit deutschen Paten vermittelt werden.
Vielen DANK!



Den Auftrag, den Verein bis zur außerordentlichen Mitgliederversammlung am 16.09.2023 weiterzuführen, habe ich gerne ausgeführt. Zur außerordentlichen Mitgliederversammlung am 16.09.2023 reisten auch Dr. Adama Hamady Diop und seine Frau Aminata aus Senegal nach Deutschland. Beide nahmen an der Versammlung teil. Das Protokoll finden Sie unter www.senegalkrankenhaus.de (über Bilbassi e. v.)

Nachdem der neue Vorstand gewählt war fing die Arbeit erst richtig an, bis alle Unterlagen am Amtsgericht Wetzlar eingereicht werden konnten. Am 19.10.2023 war der neue Vorstand im Vereinsregister am Amtsgericht in Wetzlar eingetragen.



Der neue Vorstand:

Werner Oertel

Vorsitzender

Britta Mbodji

Stellvertretende Vorsitzende

Frank Vermöhlen

Stellvertretender Vorsitzender

mit Dr. Adama Hamady Diop

Was ist noch so geschehen:

Ende Oktober haben wir zwei Paletten mit Medikamenten und medizinischen Geräten per Container nach Senegal gesendet. Die zwei Paletten wurden von einem Bilbassi-Freund kostenlos in einem Container mitgenommen.



Die Medikamente sind in der Klinik angekommen.



Die Klinik in Senegal hat sechs Dialyse-Geräte für Nierenpatienten angeschafft und die dafür erforderlichen Umbauten durchgeführt.



Behandlungsraum für die Dialyse-Patienten



Das Personal wurde auf die neuen Dialyse-Geräte geschult.



Auch für das Labor wurde ein Analysegerät für Nierenpatienten angeschafft.



L-Team Sommer-Event vom 29.06. bis 01.07.2023





Spendenaktion am 09.12.2023 in Stuttgart



Von Kindern für Kinder



Am 09.12.2023
vormittags in der
Gärtnerei Steinle



Bis zum Jahresende konnten noch einige Patenschaften auf den Weg gebracht werden.



Helfen auch Sie mit einer Patenschaft für eine bessere Bildung und somit für eine gute Zukunft für die Kinder in Senegal!





Wir wünschen Ihnen zusammen mit Ihren Lieben eine besinnliche Weihnachtszeit, einen fröhlichen Jahreswechsel, Gesundheit, Glück und Erfolg im neuen Jahr 2024!



Ihr Bilbassi-Team